



青春～宝物～

2年学年主任 服部 美智子

いま八百津高校では、体育大会に向けて応援団を中心に、全校での応援練習に取り組んでいます。秋を感じる今日この頃ですが、午後からの応援練習はまだまだ暑くて大変です。

3年生の応援団の皆さんは、短い時間で様々な動きやリズム、掛け声を一致させるため、毎日放課後に遅くまで残って練習をしています。共通の目標に向かって、仲間同士で協力したり、時には意見をぶつけ合ったりする中で様々なことを感じ、絆や友情を深めあっています。

一人一人が自分の役割を担い、リーダーシップをとり、失敗を恐れずに新しい振付やアイデアを試す姿勢には、挑戦する勇気や創造性を感じ、とても大きな成長を感じます。また、応援団の思いに応えようと、真剣に取り組む団員の皆さんとの一体感は、通常の授業では味わえない「青春の宝物」となっていることでしょう。

体育大会という「ただのスポーツ行事」ではなく、生徒たちがコミュニケーション能力や協調性を育む「貴重な行事」であることを実感します。体育大会当日にはこれらの努力が実を結び、素晴らしい応援合戦となることを願っています。

この原稿は体育大会前に作成したものです。



「秀ヶ丘」って難しいよね

体育大会

10月26日(木)に体育大会を実施しました。天候にも恵まれさわやかな秋空の下、午前の競技では各団の熱戦が繰り広げられ、午後の応援合戦では3年ぶりに声を出しての応援となり各団の迫力と気迫がぶつかり合いました。

令和5年度体育大会結果 応援優勝 赤団 総合優勝 白団



令和5年度地区体験入学

10月5日(木)地区の体験入学を実施しました。中学3年生と保護者の方計86名が参加されました。教員による学校説明、生徒による学校内の案内の後、デュアルシステムについての説明では、昨年参加した生徒たちが一人一人自分が経験したこと学んだことを話しました。



みたけ華ずしの会による食育講座

10月12日(木)にふるさと教育の一環として3年生の授業「生活教養」選択者が「みたけ華ずしの会」の方を講師としてお招きしてバラをイメージした巻ずしを作りました。地元八百津町の酢(内堀醸造)と醤油(味噌平醸造)、岐阜県の米(ハツシモ)を用いて、楽しいおいしい授業を行いました。



八百津東部中1年生カヌー体験

9月14日(木)午後から八百津東部中の1年生が蘇水公園で、カヌー体験授業を行いました。八百津高校のカヌー部3名が中学生のサポーターとして参加し、カヌーの乗船・下船方法や、操船方法を指導しました。晴天に恵まれた中、水上で楽しそうに艇を漕いでいる姿が見られました。



カヌー部国民体育大会入賞

10月14日(土)、16日(月)に行われた「鹿児島国体」に岐阜県代表で出場した、
2年1組野田 陸斗さんが
少年男子スプリントカヤックシングル500m 6位
少年男子スプリントカヤックシングル200m 8位
に入賞しました。



2年生進路ガイダンス

10月10日(火)2年生進路ガイダンスが行われました。進学と就職に分かれてガイダンスを行い、進学志望者は志望する分野の大学・短大・専門学校の話、就職志望者は、製造・サービス・販売・介護・福祉の企業や団体の話を聞きました。



後期生徒会発足

令和5年度後期生徒会役員が決定しました。
会長 佐橋 駿 さん (中部中)
副会長 丹羽 来海 さん (八百津中)
副会長 磯貝 太久斗 さん (八百津中)
書記 早川 凧紗 さん (東中)
書記 横山 咲磨 さん (川辺中)
会計 小松 陸 さん (広陵中)

【11月の予定】

- 11月 7日(火) コース登録説明会
- 11月 8日(水) 家庭に早く帰る日(職員) 保健講話
- 11月11日(土) 八百津町産業文化祭~12日
- 11月17日(金) 球技大会
- 11月22日(水) 地域清掃活動(2年)
- 11月27日(月) 2学期期末考査 ~30日
- 11月28日(火) 家庭に早く帰る日(職員)

【12月の主な予定】

- 12月 4日(月) 人権映画鑑賞
- 12月 5日(火) 上級学校見学会(1年生) 職業別説明会(2年生) 社会人学習(3年生)
- 12月 8日(金) 家庭に早く帰る日(職員)
- 12月14日(木) 保護者懇談会 ~21日
- 12月22日(金) 終業式